
☆後期学級委員☆ 
後期学級委員１０名が決定し、早速校外学習実行委員として活躍しています。前期の学級委員が築いた基礎

を引き継ぎ、生徒同士の絆を深め、学年が一つになれるように頑張って欲しいと思います。 
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１組 学級委員長 川又 琢未さん 

 僕は、後期学級委員長として、１組が１年生の中

で１番明るく元気の良いあいさつができ、当たり

前のことがしっかりできるクラスにしたいです。そ

のために精一杯頑張ります。 

２組 学級委員長 近藤 創達さん 

 １年２組後期学級委員長になりました、近藤創達

です。後期学級委員長として、みんなの期待に応

えられるように頑張ります。また、１年２組全員が、

「このクラスで良かったな。」と最後に思えるクラス

にしていきたいです。 

３組 学級副委員長 さん 

  

２組 学級副委員長 石嶋 理衣子さん 

 私は、後期学級副委員長として、１年２組をけじ

めがあってすばやく行動することができるクラスに

したいです。コロナが流行している今でも、皆が安

全に過ごせるよう心がけていきたいと思います。 

４組 学級副委員長 田中 倖太さん 

 私は、１年４組をとにかく元気で明るく楽しいクラ

スにしたいです。そのために、基本の５分前入室、

３分前着席をしっかりとできるような、カンペキで

スバラシイ、最高のクラスにするので、私に期待し

ていてください。 

３組 学級委員長 酒井 聖矢さん 

 自分は、１年３組を「明るく楽しい、居心地のいい

クラス」にしたいと思います。学校行事などでは、

クラスの人と協力して、全員が３組で良かったと思

えるようなクラスにしていきたいです。 

 

４組 学級委員長 石川 芽依さん 

 私は、１年４組を笑顔のたえない元気で明るいク

ラスにしていきたいです。そのために、みんなを率

先して引っ張っていき、メリハリのある、行動のす

ばやいクラスにしたいです。 

５組 学級委員長 秋田 稜磨さん 

 僕は、後期学級委員長として、クラスを活発で楽

しいクラスにしたいと思っています。ですので、クラ

スのみんなの意見も聞き、改善するところは改善

していきたいです。 

５組 学級副委員長 見當 円さん 

 私は、１年５組の学級委員になって、クラスの全

員で協力し合い、楽しむときと真面目に取り組む

ときとのメリハリをつけられるクラスにしたいです。

そして、最後に全員がこのクラスでよかったと思え

るクラスにしたいです。 

１組 学級副委員長 森 陽菜乃さん 

 私は、後期学級副委員長として、１組を何事にも

全力で取り組める、全員の笑顔が溢れるクラスに

したいと思います。クラスメイト一人一人の個性を

お互いが大事にし合えるような意識ができるよう、

精進していきたいです。 


